
собрания членов правления СНТ кОмега>r

18.07.2015 г.

Общее количест]во членов правления - 7 чел.

Присутствует - б чел.

Z. В связи с тем, что возник вопрос о границах
поляныD, бьlли вызваны геодезистьt и t7 .О6.2015 г.

межевые точки у участков Nя 1, Ne 2, Ng 3, Ns 4.

протокол

Повестка дня: текущая работа в СНТ.

Предложено: председателем собрания избрать Глебова Александра Сергеевича,

секретарём собра ния избрать каш и на длександра глебовича.

Голосование: за-единогласно, против-нет, воздержавшихся-нет.

1. Председатель снТ Глебов А.с. доложил об итогах очередного судебного

разбирательства с 3убовым А.Н. (уч.24) и 3убовой т.в. (уч.16). По 3убову А.Н, судебное

разбирательство отложено на ].3.08.2015, по 3убовой Т,В. наш иск удовлетворён. Решение

суда получено 24.06,2015. Так как 3убов А.Н. и 3убова Т.В. не заключили договор о

пользовании объектами инфрастуктуры и не внесли плату в размере членских и целевых

взносоВ за 20].4-20].5гг. на основании Устава СНТ комега) и решения обu"цего собрания

членов СНТ от 13.06.2015 г. после очередного уведомления ].6.06.2015 с 11.35 ]-8 июня

2О15 г. СНТ ввЬлО ограничение пользование электросетями СНТ <<омега>>. Эту работу

выполнилИ два лицеНзированных электрика в присугствии председателя СНТ Глебова А.С.

и председателя ревизионной комиссии Алексеева А.Б.

Лен. обл. Вьlборгский район
Пос.3елёная Роща

с соседним садоводством к3елёные

окончательно установлены реперные

3. НаписавшемУ заявление о выходе из членоВ СНТ комега> Фильчагину В.Ю. был выслан

договор с уведомлением о ведении садоводства в индивидуальном порядке. ,Щоговор

вернулся как неполУченный адресатом. Что будем делать? Участок Фильчагина В.Ю. Ne 31

не подключёН к электросетям СНТ. Члены правления предложили выслать договор ещё

раз.

4. У садовода КудрявЦева В.В. (уч.79) возникла задолженность по оплате членских взносов

за 2О14-20].5гг.' Преддrожено уведомить Кудрявцева В.В. об ограничении пользоВаНИЯ

электросетями СНТ и в случае не погашения задолженности в двухнедельныЙ срок ВВеСТИ

ограничение пользования электричеством в СНТ кОмега>.

5. 12.06.2015г. председатель СНТ Глебов А.С. выезжал в Санкт-Петербург, в почтоВОм

яlлике обнаружил почтовое извещение о заказном письме с судебным уведомлением от

04.О7.2015. Получить данное заказное письмо 13.07,2015 не удалось, так как 11.07.2015

оно было возвращено отправителю. Выяснить откуда оно отправлено не представилось

возможным. Будем ждать повторное.

6. Бухгалтер обращает внимание на то/ что пока плохо сдают целевые в3носы. ЧЛеНЫ

правления отметили, что срок сдачи этих взносов до 01.09.2015г. установлен на общем

собрании и до этой даты предпринять ничего не можем.



7. с 2О.о6.2015 по 05.07.2015 членами правления была проведена проверка показаниЙ

электросчётчиков. Результаты проверки показали, что имеются задолженности по оплате

за пол ьзование электроэнергией.
Собственнику учасгка 48д Белевцовой Л.В. предложено заменить электросчётчик так как

он устарел на новый.
Собственнику учасгка 55 Вострецову О.В. также предложено заменить электросчётчИк,

так как он не показывает ночное потребление электроэнергии хотя электросчётчик

двухтарифный.

8. В связи с тем, что отдельные садоводы не появляются в СНТ и не занимаются чисткоЙ

водостоков и зарослей вдоль дороr напротив своих участков, эти работы начинает

проводить СНТ кОмега)) с выставлением понесённых расходов владельцам участков.

l

Поступило предложение закрыть собрание.
Голосование: за-единогласно, против-нет, воздержавшихся-нет.

Собрание закрыто.
Члены правления: Глебов А.С., Горелов А.О., Кашин А.Г., Лаврентьев В.П., Постников В.В.,

Шавцов А.В.

Председатель собрания Глебов А.С.

Кашин А.Г.
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